

Sortie à la Brasserie Uberach – STL Biotechnologie

Mardi 1^{er} avril 2025



Les élèves de **première et terminale STL spécialité Biotechnologies** ont eu le privilège de visiter la Brasserie Uberach situé dans le Val de Moder.



Eric Trossat, gérant et fondateur de la Brasserie, nous a accueilli avec le sourire pour nous présenter l'histoire de sa brasserie et son fonctionnement au fil du temps.

La Brasserie Uberach est une microbrasserie indépendante qui a été fondée en 1999 et implanté au centre du village d'Uberach d'où son nom. Cette brasserie propose une gamme large de bière allant de la bière blonde à la blanche en passant par la bière de printemps...

Ensuite, Julien, le maitre brasseur nous a fait visiter la zone de production et nous a expliqué comment on fabrique de la bière. Il nous a présenté les différents malts d'orge utilisés, nous a parlé des levures choisies pour la fermentation, du process de fermentation, du conditionnement en bouteilles.

Pour finir la visite, nous avons dégusté de la limonade produite par la brasserie.

